



Employant maintenant plus de 200 employés, le Centre de mélange de Valleyfield est un fournisseur de produits de caoutchouc auprès d'usines Goodyear d'Amérique du Nord.

## **Gestionnaire d'équipe – Laboratoire (Concours 2018-10)**

Relevant du Directeur technologie et qualité, le Gestionnaire d'équipe - laboratoire et technologie planifie, organise et dirige les activités du service de technologie pour le Centre de mélange de Valleyfield. Le titulaire développe, implante, renforce et surveille la qualité du produit et il est responsable du contrôle des coûts du service. Il est responsable du contrôle de la qualité et assure la conformité aux lois, aux normes techniques des produits, procédés et matières premières pour le Centre de mélange. Il assure la promotion de l'amélioration continue et le développement professionnel des employés du service.

Exigences :

- Diplôme universitaire en chimie ou en génie chimique;
- Expérience de 5 à 7 ans comme gestionnaire en milieu industriel syndiqué;
- Expérience dans le domaine du caoutchouc est un atout important;
- Excellentes aptitudes en communications (anglais et français);
- Excellente maîtrise des programmes d'assurance-qualité (ISO 9001);
- Expérience en gestion de réglementation environnementale est un atout important (ISO 14001);
- Habileté à composer avec différentes technologies informatiques (SAP, Access, et Office).

Salaire et avantages sociaux compétitifs dans un environnement stimulant.

Veillez transmettre votre candidature en indiquant le poste et le numéro de concours à:

Hugo St-Pierre, CRIA  
Directeur ressources humaines  
Goodyear Canada Inc.  
2600, boulevard Monseigneur-Langlois  
Salaberry-de-Valleyfield (Québec) J6S 5G6  
Télécopieur: 450-377-6499 Courriel: [valrecrutement@goodyear.com](mailto:valrecrutement@goodyear.com)



Goodyear Valleyfield Mixing Centre is a rubber compound and calender treatment supplier for some North American Goodyear tire production facilities. We now employ more than 200 employees.

## **Laboratory Team Leader (Competition 2018-10)**

Reporting to the QTECH Manager, the incumbent will plan, organize & direct all technology activities of Valleyfield Mixing Centre team. He also develops, implement, enforce & audit work procedures which ensure quality products at an economic cost. He enforces quality, legal compliance, technical standards of the product, process & material for the Business Centre. He drives initiatives that promote the continuous development of QTECH associates.

### Requirements:

- Bachelor's Degree in chemical engineering or chemistry discipline;
- 5-7 years of technical leadership within manufacturing and unionized environment;
- Familiarity with polymers and fillers is desired;
- Bilingual, strong communication and interpersonal skills and the ability to work in teams is required;
- Proficient with quality insurance programs (ISO 9001);
- Environmental regulation management experience is an important asset (ISO 14001);
- Ability with information systems (SAP, Access and Office suite).

We offer competitive compensation in a challenging environment.

Please send your resume with the competition number to:

Hugo St-Pierre, CRIA  
Human Resources Manager  
Goodyear Canada Inc.  
2600, Monseigneur-Langlois  
Salaberry-de-Valleyfield (Quebec) J6S 5G6  
Fax: 450-377-6499 e-mail: [valrecrutement@goodyear.com](mailto:valrecrutement@goodyear.com)